



Référence bibliographique :
André De Herde, "Édito", *lieuxdits*#3, juin 2012, p.2.

La revue *lieuxdits*
Faculté d'architecture, d'ingénierie architecturale, d'urbanisme (LOCI)
Université catholique de Louvain (UCL).

Éditeur responsable : Jean-Paul Verleyen, place des Sciences, 1 - 1348 Louvain-la-Neuve
Comité de rédaction : Martin Buysse, Damien Clacys, Gauthier Coton,
Jean-Philippe De Visscher, Guillaume Vanneste, Jean-Paul Verleyen
Conception graphique : Nicolas Lorent
Impression : école d'imprimerie Saint-Luc Tournai



ISSN 2294-9046
e-ISSN 2565-6996

<https://dial.uclouvain.be/pr/boreal/object/boreal:182750>



UCL
Université
catholique
de Louvain

www.uclouvain.be/loci.html

Il y a près de trois ans, le 8 juin 2009 que le Conseil académique de l'Université catholique de Louvain a décidé de créer la Faculté d'architecture, d'ingénierie architecturale, d'urbanisme, unique en Communauté française de Belgique.

Personnellement, je tiens à dire que le bilan de ces trois années à œuvrer ensemble est très positif : des entités clochers nous édifions une cathédrale.

La vision, l'utopie diraient certains, de la création d'une Faculté sur trois sites, est devenue une réalité ; à tel point que nous sommes observés et cités par ceux qui nous entourent. Cette vision n'a été possible que par les qualités et la volonté d'un chacun et par l'énorme travail déjà accompli dans ce sens.

Des fondations (sans doute par encore toutes) ont été coulées et permettent de poursuivre notre projet, avec ambition, car sans ambition la Faculté LOCI deviendrait une Faculté de province.

Ainsi il faut que l'on rejoigne, comme enseignant, ou comme étudiant, LOCI, non seulement pour notre enseignement et la recherche de qualité, mais aussi parce que l'on sait qu'on y discute et qu'on y débat de questions importantes, parce qu'on est un laboratoire d'idées en matière des questions de demain.

À ces conditions, nous découvrirons que derrière nos structures et notre administration il y a la Faculté LOCI et que cela vaut la peine de s'y intéresser.

Faisons en sorte que la magie de LOCI permette de transformer le produit de notre créativité en réalités.

Ainsi, j'ai le bonheur d'avoir vécu cette expérience de doyen, riche et variée, et vous remercie pour la confiance que vous m'avez manifestée.

Merci,

André DE HERDE
Doyen